



## La Universidad declara desiertas dos licitaciones en solo cinco días

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Los concursos públicos de la Usal se han encontrado en esta primera quincena de diciembre con dos inesperadas sorpresas, como es la declaración de dos licitaciones públicas de la institución académica como desiertas. El pasado 4 de diciembre la Universidad catalogaba como desierto el concurso público para el suministro de publicaciones periódicas impresas y electrónicas destinadas a las bibliotecas universitarias. Ayer la institución docente también proclamaba desierto otro concurso, en este caso el servicio de limpieza de los edificios universitarios del campus de Béjar, que se licitaba con un importe total de 59.000 euros.